



Navette autonome : participez à l'expérimentation !

AKTUALITÉ

TRANSPORT

Mittwoch, 28. august 2019

Navette autonome : participez à l'expérimentation !

A partir du 12 septembre débute l'expérimentation de la navette autonome Milla dans les rues des quartiers Mozart et du Clos.

Vous habitez dans l'un de ces quartiers et vous souhaitez participer à cette expérimentation ? C'est très simple. Il suffit de répondre à [un questionnaire](#).

Attention, répondre à ce questionnaire n'implique pas que vous soyez pris dans le panel d'utilisateurs. Dans un premier temps, le nombre de places étant limité, seules les personnes majeures résidant dans ces deux quartiers pourront être sélectionnées.

Ce questionnaire est strictement confidentiel. Il vous faudra 5-10 minutes pour y répondre.

Si vous êtes sélectionnés pour faire partie du panel, vous serez contacté pour obtenir votre carte d'accès à la navette.

